

José Antonio Pérez-Aranda, gana el premio a la mejor tesis de RSC - Málaga hoy - 11/01/2018

José Antonio Pérez- Aranda, gana el premio a la mejor tesis de RSC

L. O. MÁLAGA

■ El Rectorado de la Universidad de Málaga acogió ayer el acto de entrega del Premio a la Mejor Tesis Doctoral sobre Responsabilidad Social Corporativa y Sostenibilidad, convocado, en su quinta edición, por la Cátedra Santander de Responsabilidad Social Corporativa de la UMA. Esta cátedra cuenta

con el patrocinio de Banco Santander. El premio se ha concedido a José Antonio Pérez-Aranda por su tesis *Valoración de la responsabilidad social empresarial por la demanda hotelera*, defendida en la Universidad Jaume I. Se ha otorgado un Accésit a Eduardo Gómez Melero por su tesis *La influencia de las prácticas de respon-*

sabilidad social corporativa en el desempeño organizacional y el papel mediador de la innovación, defendida en la Universidad Politécnica de Cartagena.

La Cátedra Santander de Responsabilidad Social Corporativa de la Universidad de Málaga fue creada en abril de 2012 gracias al patrocinio del Banco Santander.



Un momento de la entrega de los galardones. I.L.O.